



Den traditionellen Rosenmontagszug der KG Burggraf 48 führten die Haremsschwestern und Kälefe der Gruppe „Kälefe“, eine Abkürzung für „Karten, Kegeln und Karneval“, an. ■ Fotos: Kathrin Stricker

Bunter Zug der Burggrafen

Haremsschwestern, Kälefe, Pharaonen und sogar Windmühlen begeistern – 50 000 Papierrosen verbaut

Windmühlen auf zwei Beinen.
Angetrieben mit Haremsschwestern und Kälefe in farbenfrohen Kostümen der Gruppe „Kälefe“ konnte die Fintasie der Zuggruppen im traditionellen und gelungenen Ro-

senmontagszug der KG Burggraf 48 von Peterskirchen nach Burghausen mal wieder keine Grenzen. Diesmal als Pharaonen dabei war die Gruppe „Zwei'n P's“, eine Altersgruppe für „Interessierte und Potentielle der Putzfrauen“. Der Name kommt daher, weil wir uns bei unserer ersten Zugteilnahme als Putzfrauen verkleidet haben“, weiß Beatte Kleß.

Ebenfalls mit überzeugendem Auftritt in roten Gewändern hatte sich die Burghäuser Gruppe „Sumpfsäuse“ verkleidet. Beidesamt stellt auf ihre selbst gebauten Konfettikanonenwagen die Clowns verkleidete Pfadfindergruppe „DÖSG Stamm Isenburgh“. Grinsend verteilten die bunt gekleideten jugendlichen Jungs, das Besteck, Brotzeit einer stolzen Reiseweste von bis zu zehn Meter erzielte.

Selbst gebaut war auch der Wagen von Klaus Reitscheid aus Bianca Krumscheid, der zusammen mit ihrem Schützenpräsidenten dastand. Der feucht bereits nach dem zähesten Prinzenpaar“, meinte Bianca Krumscheid lächelnd. Bei dem

Wagen gebauten haben die Kinder der Burghäuser Tanzgruppen.

Auf einem mit rund 50 000 bunten Papierrosen geschmückten Wagen lief Prinz Bubi mit Hilfe seiner Adjutanten und den Männern des Elterntages massenweise Karnele unter das ihm zufolgende Volk. Nach dem Zoch marschierten alle noch mit einer fröhlichen Rhythmusgruppe in die Treff-Narhalla. Musikalisch begleitet wurde der Zug von den Alten Kameraden.

Kathrin Stricker



Als Windmühlen hatte sich die Fußgruppe „Sumpfsäuse“ (links) verkleidet. Unterdessen warf Prinz Bubi (Ralf L.) mit seinen Adjutanten Dietmar Leonhard und Jürgen Eul sowie dem Elferrat Hände voll Kamele, Popcorn- und Chiptüten in die Menge.



Mit Klaus Reiffenhäusers Hilfe bastelten Bianca Krumscheid (rechts) und ihre Tanzgruppe, die Burghäuser und Jugendtanzgruppe der KG Burggraf 48, einen eigenen Wagen. Darauf zu sehen ist Sitzungspräsident Gürstein, der nach neuen Prinzenpaaren fischt.



Karnevalistische Modenschau zum Thema „Märchen“

Zur karnevalistischen Modenschau hatte die Westerwald Bank Horhausen den katholischen Kindergarten Horhausen eingeladen. So präsentierten sich rund 100 Jungen und Mädchen in tollen Kostümen. Eine Jury bewertete die Kostüme, die unter dem Thema „Märchen“ standen. Die drei Preisträger werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben. Michael Rammegger (Geschäftsstellenleiter) dankte den Kindern und den Erzieherinnen. (smh) ■ Foto: Petra Schmidt-Markosi



Jede Menge Stimmung im Maulsbacher Schützenhaus

Der Schützenverein Maulsbach hatte mit seiner Karnevalsparty im Schützenhaus mal wieder ins Schwarze getroffen. Nicht fehlten ein Höhepunkt des Abends war der Auftritt von Stirnengruppe „Märchen“ aus, die mit Evergreen für orientalisch Stimmung. Im Bild sorgte, was wir Ihnen hier nicht zeigen dürfen, der Polizeipräsident Paul Müller, der in einem Karnevalskostüm als Prinz von Ormus-L. sowie die Blaue Garde der KG Altenbergen, Arg die Lachrusseins der Anwesenden strapazierte die Hoftanzmänner, die sich bis zum Hals hinter einem Vorhang verbargen und ihre Gesichter verkehrten zu kleinen Menschen ummaskiert hielten.



RZ-Orden an Paul Müller

Den Orden der RZ erhält wegen besonderer Verdienste um den SV Girod und die Interessen der Karnevalsgesellschaft „Orpus“ im Wiesbadener Stadtteil Lorsching. In der kleinen Laudatio würdigte Sitzungspräsident Friedhelm Lorschöld das Wirken von Paul Müller als zuverlässigen Mann hinter des Kulis-sen. (smh) ■ Foto: Petra Schmidt-Markosi



RZ-Orden an Silvia Bieler

Silvia Bieler, Helmener Orpus-Mähne aus Gießenhausen, mit eigentlich ganz heiterer Karnevalsgesellschaft „Orpus“ wünschte sich keinen Karneval feiern“, sagte sie. Engagiert ist sie aber. Wegen ihrer besonderer Verdienste bei allen Orpus-Mähen erhielt Silvia Bieler aus den Orden unserer Zeitung. ■ Foto: Kathrin Stricker



Gut behütet die grauen Zellen in Schwung gebracht

Das Gedächtnistraining für die Bewohner des Ex. Altenzentrums Friedrich-Wilhelm-Raiffesen im Hamm ist beliebte trockene und langwellige Angelegenheit. Wenn es darum geht, die grauen Zellen anzutreten, lässt sich Schwestern Ingrid (Poststreich) immer wieder etwas Neues einfallen. So entstand ein kleiner Karnevalsumzug, der in einer Reihe von kleinen Räumen stattfand. In diesen Zeiten ausgetauscht, in denen das Tragen von Hüten noch üblich war. Es wurde liebhaft erzählt und kommentiert, und bald schallte kindliches Lachen über den Flur. So nahm man wieder ein kurzweiliges Gedächtnistraining seinen Abschluss in gut gelaufter Runde mit der Erkenntnis, dass das Leben im Hinterhof nicht langwiliig sein muss.